

Am 27. Mai 1914 starb zu Paris das korrespondierende Mitglied **Konstantinos Sathas**. Geboren im Jahre 1842 zu Galaxidi in Lokris wandte er sich schon in jungen Jahren der Erforschung der Geschichte und der Literatur Griechenlands im Mittelalter und in der neueren Zeit zu. Außer zahlreichen Einzeluntersuchungen verdanken wir ihm eine Geschichte Griechenlands unter der Türkenherrschaft (Athen 1869) und eine Geschichte des Patriarchats von Konstantinopel im 16. Jahrhundert (Athen 1870), in andern Werken legte er die Entwicklung der neugriechischen Literatur dar. Er versuchte auch zum ersten Mal die Geschichte des griechischen Theaters im Mittelalter zu schreiben und erwarb sich dauernde Verdienste durch seine zahlreichen Ausgaben mittelalterlicher griechischer Texte und Urkunden.

Heisenberg.